

Vos questions / nos réponses

## Detection

Par [Profil supprimé](#) Postée le 09/04/2016 15:42

Bonjour, j'aurai voulu savoir si de nos jours avec les test salivaire dont dispose les forces de l'ordes il était possible ou non de détecter le LSD, merci de votre réponse.

---

**Mise en ligne le 11/04/2016**

Bonjour,

Le LSD n'est pas détectable dans la salive et dépistable uniquement par des laboratoires spécialisés. A titre d'information le délai de dépistage du LSD est de quelques heures dans le sang et de 1 à 2 jours dans les urines.

Pour en savoir plus sur le dépistage rendez vous à la rubrique LSD du dico des drogues. Vous trouverez le lien en bas de page.

Bien à vous.

[Dico des drogues, LSD](#)

---